



### 仲 「リーダーキャンプ2024」 間と過ごした最高の思い出

8月10～12日、足利市の名草キャンプ村でジュニアリーダーキャンプが行われました。学校も学年も異なる子どもたちが集まり過ごす二泊三日。始めは互いに距離を取っていましたが、一緒に遊んで、ご飯を作り食べるころには慣れ親しんだ友達ようになっていました。子どもたちからは「最高の思い出ができた」「来年も参加する」という声がありました。



### 世 高島公民館「夏休み子ども陶芸教室」 界に一つだけの作品作り

8月6日、子ども陶芸教室が行われました。参加した安楽岡真帆さん(十三坊塚・6区)は「自分の好きな形に作ることができて楽しかった。先生が陶芸で一番大切なのは色つけだと言っていたので慎重に色をつけました。大切に使います」と話していました。



### チ 町民体育館「ジュニア卓球教室」 チャンスボールを確実に決めよう

7月24～26日、町民体育館でジュニア卓球教室が行われ25人が参加しました。フォアハンドやバックハンド、サーブなど基礎を教わる子どもたち。試合形式も行い、子どもたちは勝ったときにはとびきりの笑顔を見せていて、卓球を楽しんでいました。

### チ 第68回町内対抗野球大会(盆野球) チーム一丸で掴んだ初優勝

8月13日、盆野球の決勝戦は十三坊塚(6区)と新中野(33区)が激突し、3-0で新中野が初優勝。監督の小川英昭さんは「初戦から決勝までチーム一丸で戦いました。盆野球に35年出てようやく優勝できました」と話していました(関連は本紙18ページ)。



### ミニ 長柄公民館「ミニチュアクレープ屋さん作り教室」 ミニチュアだけど僕のクレープ屋さん

8月8日、長柄公民館でミニチュアクレープ屋さん作り教室が行われました。参加者はミニチュアサイズのクレープを好きな形、好きなトッピングで作り、配置を考えていました。一つ一つの作業が細かい中、最後まで集中力を切らさず完成させていました。



Photo Motto  
広報おうらに掲載しきれなかった  
写真たち、あります



写真協力▶町の記録ボランティア 飯野祐司・高根澤高明・原田八重子・松村光明・高根重信



スマイル! みつけた。